

Gedichtband „Lyrik-Reise“ veröffentlicht



SCHWEICH | (red) Die Klasse 8d des Stefan-Andres-Gymnasiums Schweich hat an einem Projekt teilgenommen, bei dem Gedichte zum Thema „Probleme in der Welt“ verfasst wurden. Der Vorsitzende des Friedrich-Bödecker-Kreises, Malte Blümke, besuchte die Schule und erklärte die Aufgabe. Die besten Texte wurden in den Gedichtband „Lyrik-Reise“ aufgenommen. Ein Jahr später überreichte Blümke das fertige Buch an die Schüler Marius Roth, Johannes Kohl und Yara Haupers. Der Band enthält Gedichte von Jugendlichen aus verschiedenen Bundesländern und zeigt die Vielfalt der Themen und Stile. Der Friedrich-Bödecker-Kreis finanzierte die Schreibwerkstatt und den Gedichtband. Das Foto zeigt die Klasse 8d des Stefan-Andres-Gymnasiums mit ihrer Deutschlehrerin Dr. Franziska Rollinger und Malte Blümke vom Friedrich-Bödecker-Kreis. Foto: Karin Jaeger